



Villers-sur-Port, le 6 novembre 2009

Monsieur,

Nous avons eu le plaisir de recevoir votre candidature pour participer à la Résidence d'automne 2009, organisée par la Résidence d'Artiste Amalgame.

Toutefois, et malgré la qualité de votre travail, votre dossier n'a pas retenu l'attention du jury pour cette résidence.

Nous serions heureux de suivre l'évolution de votre travail, n'hésitez donc pas à nous faire parvenir l'actualité de vos travaux.

Au plaisir de vous accueillir à Amalgame, je vous prie de recevoir, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.

Alexandra Michon, Médiatrice Culturelle